
 

 

Perugia, 28 ottobre 2021  

 

Oggetto: verbale adunanza del Collegio dei Rappresentanti degli studenti  

 

Nel pomeriggio del 28 ottobre 2021 il Collegio dei Rappresentanti degli studenti si è riunito per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni della Presidente; 

2) Approvazione verbale adunanza 30 settembre 2021; 

3) Sdoppiamento del Dipartimento di scienze umani e sociali e conseguenti modifiche alla 

Rappresentanza Studentesca;  

4) Assemblea aperta alla componente studentesca del 02 novembre; 

5) Varie ed eventuali. 

 

Presenti: 

Dott.ssa Gaia Belardinelli 

Dott.ssa Emanuela Gioia Pisco 

Dott.ssa Naomi Camardella 

Dott.ssa Caterina Calicchio  

Dott.ssa Anna Bortoletto 

Dott.ssa Agnese Pecorelli  

Dott.ssa Ouns Mornagui  

Dott.ssa Cristina Tarullo  

Dott. Ivan Garofalo  

Consigliera Maria Mandarelli  

Consigliere Diego Andrés Attisani 



Consigliere Marius Daniel Langa  

Assenti giustificati: 

Dott.ssa Camilla Grandicelli 

Dott. Oscar Giambitto 

Consigliera Camilla Verdolini 

Consigliere Luca Germondari  

 

Assenti ingiustificati:  

Consigliera Maria Luz Vasquez Baldeon  

 

La riunione ha avuto inizio alle ore 15:02  

 

Punto 1  

La Presidente ha rammentato ai presenti la imminente scadenze di mandato di diversi membri del Collegio.  

 

Punto 2  

Il verbale dell’adunanza del 30 settembre 2021 è stato approvato all’unanimità.  

 

La Dott.ssa Tarullo entra alle 15:15  

 

Punto 3 

I presenti hanno discusso dell’imminente scissione del Dipartimento di Scienze umane e sociali in due 

Dipartimenti distinti. Perplessità sono state espresse dalla Dott.ssa Bortoletto riguardo il destino del 

programma di Dottorato; si è anche discusso della necessità di una nomina a stretto giro dei nuovi Direttori di 

Dipartimento. La Consigliera Mandarelli, a nome degli studenti del CdS MICO, ha espresso i dubbi in merito 

alla collocazione di suddetto CdS nei futuri dipartimenti. I presenti hanno poi discusso del futuro della 

Rappresentanza con lo sdoppiamento dei Dipartimenti, nell’ottica di un aumento di seggi riservati loro 

all’interno degli organi d’Ateneo.  



Punto 4  

I presenti hanno discusso dell’imminente assemblea studentesca del 02 novembre a cui prenderà parte anche 

il Magnifico Rettore prof. Valerio De Cesaris; in particolare si è discusso delle modalità in cui tenere 

l’assemblea.  

 

Punto 5  

La Presidente ha ricordato ai presenti il Bando per le attività culturali degli studenti, chiedendo loro di stimolare 

gli studenti proporre progetti culturali, sottolineando tuttavia le difficoltà organizzative a causa della situazione 

pandemica. Le Rappresentanti in Commissione Paritetica Dott.sse Calicchio, Pecorelli e Pisco hanno raccolto 

dai Rappresentanti di Corso le problematiche relative ai singoli CdS da riportare all’interno della Relazione 

della Commissione.  

La Dott.ssa Mornagui esce alle 16:51 

 

La riunione è terminata alle 17:07. 

 

Il Collegio dei Rappresentanti degli Studenti 

 

 

 


